

Requalification de la Route de St-Maurice

Maître de l'ouvrage : Commune de La Tour-de-Peilz



Remplacement de collecteur EC, diam. 850



Transport des tubes PE, diam. 850



Aménagement en enrobé phono-absorbant et trottoir végétalisé



Aménagement avec zone de présélection en couleur

Renseignements techniques

- Longueur de la route : 1'500 mètres. Réfection de l'infrastructure de chaussée avec remplacement des conduites industrielles et pose d'un collecteur EC \varnothing 850. Pose de revêtement de chaussée phono-absorbant
- Exécution des travaux par phases avec maintien du trafic routier et de la ligne de bus VMCV
- Trafic journalier moyen de 12'000 véhicules
- Assainissement des conduites et services dans la route
- Réalisation d'aménagements végétalisés sur les trottoirs
- Projet, enquête, appel d'offres et DT
- Coût de l'ouvrage : CHF 4'100'000.- pour la route
CHF 1'100'000.- pour les canalisations
- Entreprise : Colas Suisse SA, Crissier
- Réalisation : 2009-2011